
１２月２０日 一 般 質 問 

 

 

発 言 者 質   問   内   容 

荒木 龍昇 

（緑とネット） 

○みどりの食料システム戦略の福岡市の取り組みと学校給食のオーガニック化

について 

○2040年カーボンゼロに向けて地域エネルギー自給について 

○須崎公園における樹木の保存について 

【一問一答】 

稲員 稔夫 

（自民党） 

○国旗・国歌について 

○未就学障がい児の療育について 

○動植物園の再生事業について 

【一問一答】 

中山 郁美 

（共産党） 

○平和資料館について 

○ヤングケアラー問題について 

○髙島市長の政治姿勢について 

【一問一答】 

高木 勝利 

（公明党） 

○ＳＤＧｓ認証について 

○ボトルｔｏボトルリサイクルについて 

○浸水対策の強化について ほか 

【一問一答】 

藤野 哲司 

（自民新福岡） 

○筥崎宮地区における都市景観の取組みについて 

○都市計画道路吉塚松崎線の整備促進について 

【一問一答】 

はしだ和義 

（福岡令和会） 

○子どもの外遊び推進について 

○農福連携について 

【一問一答】 

宮浦  寛 

（市民クラブ） 

○再犯防止に向けた本市の取り組みについて 

○防災重点ため池の対策について 

【一問一答】 

山田ゆみこ 

（市民クラブ） 

○パピオアイスアリーナの存続について 

○世界水泳大会について 

【一問一答】 
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